



# Tak Semua Sertifikat Miliki Poin

**Saat Pendaftaran PPDB SMP Kota Jogja Jalur Prestasi Luar Daerah**

**JOGJA** - Proses penerimaan peserta didik baru (PPDB) tingkat SMP sederajat di Kota Jogja masih berlangsung. Saat ini tengah memasuki periode pendaftaran melalui jalur afirmasi keluarga menuju sejahtera (KMS), zonasi daerah, dan prestasi luar daerah.

Hanya saja, jalur prestasi luar daerah masih menyisakan permasalahan. Sebab masih ditemukan siswa melampirkan sertifikat prestasi yang tidak memiliki poin.

Kepala Bidang Pendidik Tenaga Kependidikan, Data dan Sistem Informasi Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Jogja Mannarima mengatakan, secara substansi, sertifikat prestasi memiliki bobot untuk mendongkrak nilai siswa saat mendaftar. "Nilainya dari Asesmen Standarisasi Pendidikan Daerah (ASPD) dan nilai pribadi, kalau ada prestasi tambahan lebih bagus," ungkapnya kemarin (1/7).

Namun dalam praktiknya, banyak pendaftar yang melampirkan sertifikat prestasi bukan dari lembaga penyelenggara resmi. Sehingga sertifikat tersebut dinyatakan tidak sah dan tidak berpengaruh pada kenaikan nilai.

Adapun, beberapa penyelenggara nonresmi yang dimaksud seperti bimbingan belajar mandiri. Komunitas profesi atau ahli tertentu yang tidak resmi, kejuaraan yang digelar oleh pihak sekolah, dan agenda kejuaraan nonkompetisi yang mengeluarkan sertifikat kepada seluruh peserta.

"Kalau yang resmi *kan* seperti Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN), lalu PON atau PORDA. Kalau itu bisa,"

Nilainya dari ASPD dan nilai pribadi, kalau ada prestasi tambahan lebih bagus."

**MANNARIMA**  
 Kepala Bidang Pendidik Tenaga Kependidikan, Data dan Sistem Informasi Disdikpora Kota Jogja

tuturnya. Dia merinci, bobot setiap sertifikat pun bervariasi. Jika prestasi atas nama individu, maka akan lebih tinggi dibanding prestasi kelompok. "Tingkatannya variatif, mulai kota, provinsi sampai nasional. Makin tinggi prestasi bobotnya makin banyak," bebarnya.

Beberapa jenis lomba, yang akan menambah poin siswa yakni seperti olahraga, seni dan keagamaan, sains, pramuka, serta teknologi dan riset.

Secara akumulatif ada 16 SMP negeri yang masuk naungan Disdikpora Kota Jogja. Dengan kuota keseluruhan untuk siswa baru mencapai 3617 orang. "Ada 16 sekolah negeri, berurutan dari SMP 1 sampai 16," katanya.

Sementara itu, orang tua siswa Tina Rahmawati menyampaikan, sang anak baru mendaftar saat ini melalui jalur zonasi daerah. "Sekarang ini pengennya bisa diterima di SMPN 8 Jogja," harapnya.

Bukan tanpa alasan, di beberapa jalur sebelumnya seperti jalur prestasi bibit unggul maupun zonasi radius, anaknya terlempar dan tidak masuk klasifikasi. "Kemarin zonasi radius tidak lolos, karena sekolah yang diinginkan tidak masuk area radius," paparnya. (tza/eno/by)

Tingkatan	Perorangan/Ganda			Beregu 3-11			Beregu 12 ke Atas		
	I	II	III	I	II	III	I	II	III
• Internasional	15	14	13	13	12	11	12	11	10
• Nasional	12	11	10	10	9	8	9	8	7
• Provinsi	9	8	7	7	6	5	6	5	4
• Kota	6	5	4	4	3	2	3	2	1

  

• Mewakili negara untuk mengikuti ekisibi atau kegiatan seni, sains, olahraga, penelitian, kreativitas minat mata pelajaran, dan pramuka atau kepanduan resmi tingkat Internasional	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Perorangan/Ganda: 10</li> <li>• Beregu 3-11: 9</li> <li>• Beregu 12 ke Atas: 8</li> </ul>
• Mewakili DU untuk mengikuti ekisibi atau kegiatan seni, sains, olahraga, penelitian, kreativitas minat mata pelajaran, dan pramuka atau kepanduan di tingkat nasional	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Perorangan/Ganda: 7</li> <li>• Beregu 3-11: 6</li> <li>• Beregu 12 ke Atas: 5</li> </ul>
• Mewakili Kota Jogja untuk mengikuti ekisibi atau kegiatan seni, sains, olahraga, penelitian, kreativitas minat mata pelajaran, dan pramuka atau kepanduan di tingkat DU	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Perorangan/Ganda: 4</li> <li>• Beregu 3-11: 3</li> <li>• Beregu 12 ke Atas: 2</li> </ul>

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005